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Résumé:

Dans ce mémoire. nous avons abordé le théme du roman algérien et son esthétique délibérative et
fonctionnelle. Nous avons choisi I'échelle appliquée dans le roman FAWDA EL HWAS de lécrivaine
algérienne AHLAM Mostaghanemi. Nous avons également mené une recherche systématique sur la
littérature arabe en général et la littérature algérienne en particulier. qui est liée a la littérature
maghrébine. Nous avons donc traité de I'émergence. de 'émergence et du développement de la
littérature maghrébine algérienne. Nous avons également fait la connaissance des différents drapeaux de
I'Algérie et des créateurs de ce type de littérature. En fait. nous pouvons dire que nous avons utilisé ce
roman pour savoir si la structure personnelle et l'expérimentation dans le roman sont un facteur
fondamental dont I'écrivain ne peut se passer. En conclusion. nos hypothéses se sont confirmées et les
résultats obtenus montrent que cette romanciére a obtenu un grand succes grice 4 son imagination
créatrice des personnages du roman.

Mots clés: roman algérien. expérimentation. esthétique délibérative. esthétique fonctionnelle. littérature
maghrébine.

In that research paper. we discussed the topic of the Algerian novel and its deliberative and functional
aesthetic. We have chosen FAWDA EL HAWAS’s novel of AHLAM Mostghanmi as a case of study.
We have also conducted a systematic research on Arabic literature in general and Algerian literature in
particularc which is related to Maghreb literature. Therefore. we dealt with the emergence and
development of Algerian Maghreb literature. We also got to know the different writers of Algeria and
the creators of this kind of literature. In fact. we can say that we have used this novel to find out whether
the personal structure and experimentation in the novel is a fundamental factor that the writer cannot do
without. In conclusion: our hypotheses have been confirmed and the results obtained show that this
novelist has achieved great success through her creative imaginations of the characters of the novel.

Key words: Algerian novelc experimentation. deliberative aesthetic. functional aestheticc Maghreb

literature.



